



## Aide à la mise aux normes, à l'autonomie et à la formation pour l'orphelinat Béthel au Bénin

### CONTEXTE

Avec ses 100 000 habitants, la ville de Sakété au Bénin n'échappe pas aux maladies infectieuses et à la pauvreté. Certains enfants deviennent ainsi orphelins suite au décès de leurs parents, d'autres sont abandonnés ou maltraités. Le Centre de Promotion Sociale redirige ces enfants vers l'orphelinat pour une période plus ou moins longue, afin qu'ils puissent être pris en charge.

Depuis 2006, l'association française Main de Consolation (MDC) travaille en partenariat avec l'orphelinat de Béthel, où sont accueillis une soixantaine d'enfants. En 2008-2009, la MDC a participé à la construction du bâtiment principal de l'orphelinat. Un puit a également été creusé et consolidé en 2011, puis l'électricité installée. Grâce à des financements régionaux en 2019 et 2022, la MDC a permis la pose du portail, des portes, des plafonds, la rénovation des WC et douches, la construction d'une laverie et d'une salle d'écoute/bureau, d'une aire de jeu... Dans le même temps, les frais de scolarité et d'apprentissage professionnels ont été pris en charge par l'association française afin d'assurer l'avenir des enfants.

En 2022, les autorités sanitaires ont visité l'orphelinat et ont été très agréablement surpris par les aménagements de l'orphelinat, bien que ceux-ci doivent être poursuivis. Cette mise aux normes de l'orphelinat fait l'objet d'un nouveau projet. De plus, l'orphelinat fonctionne essentiellement grâce à l'aide financière de la MDC. Ce projet cherche donc à autonomiser financièrement et électriquement l'orphelinat, afin qu'il puisse fonctionner grâce à ses propres revenus, issus de la production de manioc et de maïs, et l'énergie générée par les panneaux solaires installés à l'orphelinat.

### OBJECTIFS DU PROJET

- Atteindre la mise aux normes de l'orphelinat
- Poursuivre la mise en autonomie financière et électrique de l'orphelinat
- Pourvoir aux frais de formation et de scolarité

### ACTIVITÉS

- Construction d'une cuisine équipée et d'une salle d'étude
- Poursuite de la mise en réseau d'eau de l'orphelinat
- Mise en place d'un champ de culture
- Installation de panneaux solaires
- Formation des responsables aux lois qui concernent l'enfance, à l'aide aux devoirs et à l'informatique
- Soutien à l'apprentissage professionnel et scolaire

### BÉNÉFICIAIRES DIRECTS

- 61 enfants de 3 à 25 ans, orphelins de père et/ou mère ou abandonnés (35 garçons et 26 filles)

### EN SAVOIR PLUS

[lamaindeconsolation.fr](http://lamaindeconsolation.fr)



PAYS BENIN  
LOCALITÉ SAKETE  
THEME EDUCATION DE BASE  
COÛT DU PROJET 29 523 €  
DOTATION GUILDE 10 000 €

### OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



### PORTEURS DU PROJET



Association Main de Consolation

EN PARTENARIAT AVEC  
ONG Compassion pour le  
Développement, Orphelinat Béthel

A travers son pôle Microprojets, l'ONG La Guilde, en partenariat avec l'Agence française de développement, soutient la réalisation de microprojets au service du développement durable à l'international.

Plus d'informations sur :

<https://la-guilde.org/microprojets/>